
ROSEMEAD HIGH SCHOOL
Comité asesor para los estudiantes de inglés como segunda lengua (ELAC)

10/24/23

MINUTAS

ELAC Miembros Presentes:
Eunice Yos Representative/ DELAC Rep Yangang Ni Representative
Elida Castellanos President Reina Munoz Representative
Ana Ieng Representative Angelica Esqueda Representative
Luz Gomez Representative Carmen Perez Vice President
Xiuyun Yuan Representative Shulin Huang Representative
Gabriela Garcia Representative Haicheng Chen Substitute
ELAC Miembros Ausentes:
Diego Orozco Representative
Otros Presentes:
Diana Aparicio Vargas Translator

1. Firmas y Bienvenida
Ana Ieng, facilitadora del ELAC, convocó la reunión a las 5:42 p.m. con 11 miembros
presentes.

2. Aprobación de la agenda
Ana Ieng, facilitadora del ELAC, les pidió a los miembros que repasen la agenda.

Moción para aprobar: Carmen Perez hizo la moción para aprobar la agenda.
Secunda: Yanfang Ni secundó la moción.

Voto: 11 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones (con 11 miembros presentes)

3. Aprobación de las actas
Ana Ieng, facilitadora del ELAC, les pidió a los miembros que repasen las minutas de la
reunión del 31 de mayo del 2023.
Moción para aprobar: Elida Castellanos hizo la moción para aprobar las minutas de la

reunión del 31 de mayo del 2023.
Secunda: Reina Munoz secundó la moción.

Voto: 8 a favor, 0 en contra, 4 abstenciones (con 12 miembros presentes)

Temas requeridos
4. Informe de los resultados de la elección de ELAC [I-EL 01 (1a)] y establecer el ELAC
correctamente constituido [I-EL 01 (1b)]
La Sra. Ieng presentó a los miembros nuevos y reelegidos, Xiuyun Yuan. Eunice Yos, Shulin
Huang, Luz Gomez, Diego Orozco, Elida Castellanos Reina Munoz, Carmen Perez



5. La Sra Ieng repaso la Capacitación del ELAC [I-EL 01 (1e)]
a. La Sra Ieng tambien repaso Normas del comité, reglas de orden, y como hacer

una moción Y
b. Responsabilidades legales

El 18 por ciento del comité deben de ser padres de estudiantes de inglés. A RHS le está yendo
muy bien en la reclasificación de estudiantes, es por eso que tenemos una cantidad baja de
estudiantes de inglés. A los miembros les gustaría recaudar fondos para uniformes de educación
física.

6. Designar responsabilidades ELAC a otro comité consultivo nivel escolar [I-EL 01 (1.2)]
A los miembros no les gustaría designar las responsabilidades de ELAC a otro comité.
Moción para aprobar: Elida Castellanos propuso aprobar no designar las responsabilidades de
ELAC a otro comité.
Segundo: Xiuyun Yuan secundó la moción.
Votación: 10 aprobados, 0 en contra, 0 abstenciones (0 miembros presentes)

7. Elegir representantes de DELAC [I-EL 01 (1.3)] y oficiales del comité ELAC
Elida nominó a Unice Yos para ser representante de DELAC, Unice aceptó.
Se presentará la nominación de secretario.
Moción para aprobar: Shulin Huang propuso aprobar tener a Unice Yos como representante de
DELAC.
Segundo: Xiuyun Yuan secundó la moción.
Votación: 10 aprobados, 0 en contra, 0 abstenciones (0 miembros presentes)

8. Este tema fue pospuesto para la próxima reunión de ELAC.
Resumen de la encuesta para padres/evaluación de las necesidades [I-EL 01 (1c)]

Temas Adicionales
9. Este tema fue presentado a la próxima reunión de ELAC.
Repaso/Revisión de los reglamentos del ELAC

10. Informes:
● Informe del DELAC: Este tema fue presentado a la próxima reunión de ELAC.

● Informe del Concilio Escolar: Este tema fue presentado a la próxima reunión de ELAC.
11. Anuncios

a. Conferencia Familiar De La Universidad Y Carreras: 10/21/23
b. Posada, Viernes 15 de diciembre del 2024
c. Lunar New Year, Viernes 16 de febrero del 2024
d. Academia de participación de padres, 1 de marzo del 2024
e. Reunión del DELAC: 16 de noviembre del 2022, 5:00 p.m, en el distrito
f. Próxima reunión del comité ELAC y agenda preliminar: 16 de enero del 2023,

5:30 p.m, en el salón 43



12. Sra. Ieng, facilitadora del ELAC, pidió una moción para clausurar la reunión.
Moción para clausurar: Haicheng Chen hizo la moción para clausurar la reunión.
Secunda: Shulin Huang secundó la moción.

Voto: 8 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones (con 8 miembros presentes)

La reunión se clausuró a las 7:10 p.m.


